

Municipio de Ocuilan registra bajo nivel de endeudamiento

Redacción
estados@eleconomista.mx

HR Ratings ratificó la calificación de “HR A” con perspectiva Estable al municipio de Ocuilan, Estado de México.

La ratificación obedece al bajo nivel de endeudamiento del municipio, lo cual se espera continúe en los próximos años. Al cierre del 2020, la deuda directa ascendió a 4.0 millones de pesos correspondiente a un crédito con Banobras-FEFOM, por lo que la deuda neta (DN) ascendió a 0.8% de los Ingresos de Libre Disposición (ILD) (contra 1.6% proyectado), mientras que el servicio de deuda (SD) a ILD fue de 1.3%, detalla un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Para los próximos años se espera una contracción en los ILD debido al contexto económico, por lo que se estima un déficit promedio en el balance primario (BP) equivalente a 1.3% de los ingresos totales (IT). Con esto, el nivel de endeudamiento neto a ILD se mantendría en 0.8% en los próximos años.

La agencia añade que por otro lado, en línea con la revisión de factores ESG, se evaluaron como limitados los factores social y de gobernanza,

Se espera un incremento en el gasto corriente derivado del aumento en servicios generales como resultado de la reactivación.

debido al resultado en las mediciones de pobreza multidimensional y de incidencia delictiva, así como las contingencias por pasivos laborales y las áreas de oportunidad de transparencia que presenta el municipio. Lo anterior tiene un efecto negativo sobre la calificación.

Dado que la deuda directa del municipio al cierre del 2020 ascendió a 4.0 millones pesos, en el 2020 se aplicó un prepago al crédito con Banobras, con ello, la métrica de DN a ILD disminuyó de 2.0% en el 2019 a 0.8% en el 2020, nivel inferior al esperado por HR Ratings de 1.6%, y el servicio de deuda a ILD aumentó de 0.8% en 2019 a 1.3% en el 2020.

“HR Ratings estima que para el 2021 se mantenga un nivel deficitario en el BP de 1.4% de los IT debido a una disminución esperada en las participaciones federales a causa del contexto económico adverso”.